

'PREOCUPACIÓN PÚBLICA'

Afecta inflación a los salarios

Al considerar que la alta inflación 'ya es un tema de preocupación pública', pues existe cierta evidencia que podría estar afectando los salarios, el gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, señaló que Banxico estará muy pendiente del comportamiento del indicador, "al grado de que podríamos hacer uso de nuestros instrumentos de política monetaria" para evitar que un problema de unos cuantos mercados se pudiera generalizar.

Durante su participación como ponente en el seminario 'Finanzas nacionales y subnacionales en México', organizado por la calificadora Fitch, el funcionario dijo que al Banxico le preocupa que "ya se ha prolongado bastante" la desviación de la inflación, por arriba de la banda de 4.0 por ciento.

Precisó que es muy factible que ya se haya llegado a un punto de inflexión en la inflación y en la subyacente, incluso en la no subyacente, y que de consolidarse esas tendencias pueden presentarse divergencias o sorpresas. ■

Banxico resaltó que en los mercados sigue la confianza del manejo macroeconómico y las tasas históricamente bajas.



AGUSTÍN CARSTENS. Podría hacerse uso de los instrumentos de política monetaria para evitar un problema se generalice.

4.0%

es la banda en la que se ubica el índice inflacionario y busca bajarse a 3%.

El Banco de México no está conforme con el nivel actual de la tasa de inflación y queremos que regrese por debajo de 4.0 por ciento lo antes posible".

Agustín Cartens, gobernador de Banxico.